



Hatte seinen Premierenauftritt: Neu gegründeter Kinderchor.

Foto: privat

Viel Musik und Wettmelken

Steinbacher Dorffest ist wiederum gut gelungen

Steinbach (sl) – Spaß, Musik und gute Laune gab's beim neunten Steinbacher Dorffest. Der Startschuß fiel mit dem Auftritt der zweiten Spielgruppe des Akkordeon-Rings unter der Leitung von Simone Heinz, bevor der Liederkranz Steinbach Melodien der Comedian Harmonists gekonnt wiedergab.

Anschließend spielte der Musikverein aus Reichenberg auf. Der nächste Tag begann mit einem Zeltgottesdienst. Dann unterhielt die erste Spielgruppe des Akkordeon-Rings Steinbach Gäste mit beliebten und allseits bekannten Melodien vom Schlager über Volkstümliches bis hin zum Rock 'n' Roll; als besonders wichtiges Ereignis gewertet wird der Premierenauftritt des in diesem Jahr erst neu gegründeten

Kinderchores unter der Leitung von Rolf Altgeld. Die Nachwuchssänger wurden mit tosendem Beifall belohnt. Großer Beliebtheit erfreute sich das Wettmelken. Vertreter aus Gemeinderat und Stadtverwaltung konnten sich gegen Freiwillige aus dem Publikum messen.

Stimmgewaltig wurde der Nachmittag mit Auftritten des Liederkranzes und Gastchören aus Oberbrüden, Lippoldsweiler und Allmersbach am Weinberg.

Nachdem die noch relativ neue dritte Spielgruppe des Akkordeon-Rings ihr Können unter Beweis stellte und ihren Auftritt ebenfalls bravourös meisterte, ging das gelungene Dorffest mit den Klängen des ersten Orchesters unter der Leitung von Walter Krebs zu Ende.

21.07.99